



Pièces	3 Pièces
Superficie	54 m²
Référence	1322
Prix	521 000 €

Champagny-en-Vanoise

Appartement à vendre (73350)

Champagny-en-vanoise. Résidence recherchée construite en 2016, située au pied des pistes (domaine paradiski) et à proximité du centre et de tous commerces. Bel appartement de 3 pièces offrant une magnifique vue Dégagé et une exposition plein sud. Environ 54 m2 habitables pour ce bien composé d'une entrée avec rangement, d'une pièce à vivre lumineuse avec cuisine équipée ouverte sur le séjour, de 2 chambres doubles (dont une avec salle de douche et wc), d'une salle de bains et d'un wc séparé. Vous serez séduit par la grande terrasse d'environ 11 m2 dominant le village et offrant l'une des plus ...

Champagny-en-vanoise. Highly sought-after residence built in 2016, perfectly situated at the foot of the ski slopes in the paradiski area. Just steps away from the resort centre and all amenities. This stunning 2-bed apartment sleeps up to 7 people and boasts breathtaking views and a prime south-facing orientation. Offers a surface area of approximately 54 sqm, featuring an entrance hall with ample storage, a bright living area with a modern open-plan kitchen, 2 spacious double bedrooms (one with an en-suite shower room and wc), a separate bathroom, and an additional wc. The highlight of the ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

